

## **Protokoll:**

Es liegen zwei Bewerbungen um das Ehrenamt Queerbeauftragte:r vor. Es kandidieren Herr Joachim Paul und Frau Patricia Pederzani. Herr Paul hat sich im Vorfeld der Sitzung aufgrund eines Termins im Landtag entschuldigen lassen. Frau Pederzani stellt sich den Ausschussmitgliedern mit einer Power-Point- Präsentation vor.

Frau Sauer beantragt im Namen der CDU Ratsfraktion den Tagesordnungspunkt zu vertagen, da es in ihrer Fraktion Beratungsbedarf gebe.

Oberbürgermeister Langner stellt den Antrag auf Vertagung zur Abstimmung. Dieser wird mit 9 Ja-Stimmen mehrheitlich beschlossen.

Über die weitere Vorgehensweise wird mit Blick auf die zügige Nachbesetzung des Ehrenamtes und der Tatsache, dass der Gleichstellungsausschuss regulär erst wieder im Herbst tagt, eine bilaterale Verständigung erfolgen.